
Stv. Kuntze teilt mit, dass die Bürger vor dem Endausbau “Entgarten“ nicht rechtzeitig informiert 
worden seien. Dies sei sehr unglücklich gelaufen. Er regt an, die Anlieger bei zukünftigen 
Ausbaumaßnahmen frühzeitig zu informieren. Hierzu teilt die Verwaltung mit, dass allein schon 
bei der Erhebung der Vorausleistungsbeiträge eine frühzeitige Information stattgefunden habe. 
 


